



Presidente de la Comisión de Energía confían en eliminación del Horario de Verano

El presidente de la Comisión de Energía, Manuel Rodríguez confía en que el pleno de la Cámara de Diputados tendrá el respaldo de todos los grupos parlamentarios y de la ciudadanía en el tema de la eliminación del Horario de Verano, pues es un tema que no está sujeto a politización por lo que será aprobado en San Lázaro y ratificado en el Senado en un plazo de máximo tres semanas.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHls%5FqoYblrF1z8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21866&parId=root&o=OneUp>